



Komplain BLT Diakomodasi Tahap II

JOGJA -- Komplain warga yang merasa berhak memperoleh Bantuan Langsung Tunai (BLT) tahun 2009, tetapi tidak mendapatkannya pada penyaluran tahap I, akan diakomodasi pada penyaluran tahap II yang direncanakan mulai dilakukan 9 September mendatang.

"Tapi, keluhan dan pengajuan komplain pada penyaluran tahap I lalu, tentu harus melalui proses identifikasi di tingkat bawah melalui Rembug Kelurahan," kata Kepala Seksi Peningkatan Potensi Sumberdaya Sosial Dinas Kesejahteraan Sosial (Dinkesos) Kota Yogyakarta, Tri Hastono di kompleks Balaikota Timoho, Jumat (29/8).

Dia mengutarakan, pada penyaluran BLT tahap I terdapat 156 pengaduan masyarakat mengenai BLT. Umumnya mereka mengadu karena merasa berhak atas BLT, tetapi namanya tidak tercantum sebagai penerima BLT. Jumlah tersebut masih di bawah jumlah rumah tangga sasaran (RTS) yang diblokir (karena tidak mengambil) sebanyak 1.161 RTS atau sekitar 7,2 persen dari jatah 19.111 RTS.

Untuk memenuhi jatah, lanjutnya, musyawarah di tingkat kelurahan yang dinamakan Rembug Kelurahan memutuskan siapa saja yang layak menjadi RTS pengganti bagi 1.161 RTS yang diblokir. Salahsatunya dengan mengakomodasi komplain masyarakat yang masuk ke Dinkesos pada penyaluran

Sambungan dari halaman 12

tahap I. "Kalau aduannya fair, mereka jujur saat menyampaikan komplain, saya kira pasti terakomodasi, sepanjang quotanya memungkinkan," tutur dia.

Tri mengaku tidak mengetahui jumlah warga masyarakat yang melakukan komplain dan kemudian bisa diakomodasi atau memperoleh BLT pada penyaluran tahap II, mengingat Dinkesos tidak bisa mengidentifikasi mereka satu-persatu. Sebab hasil Rembug Kelurahan berupa data RTS pengganti langsung dikirim ke PT Pos. "Yang jelas, sampai 23 Agustus kemarin, jumlah RTS pengganti masih di posisi 1.129 RTS, atau masih kurang 32 RTS untuk bisa memenuhi jatah RTS pengganti 1.161.

Kelurahan masih diberi waktu sampai akhir Agustus ini untuk memenuhi quota," ucapnya.

Kelurahan yang sampai 23 Agustus lalu belum memenuhi jatah adalah Prawirodirjan kurang 2 RTS, Panembahan 10 RTS, Notoprajan 2 RTS, Mantrijeron 5 RTS, Terban 11 RTS, dan Bener 2 RTS. Kartu atau kupon bantuan dicetak PT Pos. Kupon bagi RTS pengganti direncanakan sudah jadi dan dikirim ke Jogja minggu depan.

Dengan jatah waktu beberapa hari untuk distribusi kepada yang berhak, BLT tahap II sebesar Rp 400.000 untuk bulan September sampai Desember diharapkan bisa dibayarkan melalui Kantor Pos Besar Yogyakarta dan kantor pos kecamatan mulai 9 September. (fir)

>> KE HAL 6

Wa
Va
ick
Asisten

Temukan Kemala Yih

Empty rectangular box for content.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup 2. Inspektorat	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005